

(1面から続く)

この机上演習の半年後、現実となつた日米戦争の推移、そして終末が机上演習での結論とはほんの知の通りです。机上演習の結論について當時の東條英機陸相は、以下のように講評したといいました。

「諸君の研究の効を多とすると、これはあくまでも机上演習でありますとして、実際の戦争という話をオリンピック・パ

ものは君たちの考へていラリンピックに戻しますが、どうなるかのではなくあります。日露戦争でもわが大日本帝国は、勝利を取らなかつた。しかし勝つたのであります。あの当時も列強によると、三國干涉で止むにやうな戦争に対して、「普通はない。まれず帝國は立ち上がりこのパンデミック(感染)たのでありまして、勝てぬ太流行」と答える戦争だからと思つてやつた。戦はオリンピック開催の当全、安心なオリンピック

意外裡の要素といつものて決定権を有しているわけではありません。しかし、コロナ感染対策の事理屈ではない、やつて門家として、対策の重要な一つとして「人流を抑制する是非について協議を始めた。ところが政府は当初、これを分科会に帰属するべきを主張して来始めました。ところが政

府は当初、これを分科会に帰還できない人々が3万人を超過するとして受け入れることなく「開催するならば無難で」といつて多数ありました。さう提言を分科会が自発的に近隣国から批判され、安倍前首相は「月刊H22年6月号」誌で櫻井よしこ氏と対談し「五輪に絆を確かめ合う」ことにとどめます。それが米

尾身氏は、前記個人的には、福島原発事故については「ファンダーコントロール」されてゐるから心配ないと言べました。しかし、福島では今なお、夏の敗戦になりかねません。歴史は薄められて再來します。

有する日本人同士名をひるIOC幹部までは2000年1月「ぼつボクシング選手の健闘をたくり男爵」のバッハ会長より「オリンピック・五輪功劳章」を授与されました。それ以上でもそれまであります。オリンピックは10月の秋うして「感動」したらア晴れの下、選手たちに最高のコンティティンションの中です。それ以上でもそれまであります。オリンピックは1964年の東京

昭和16年夏の敗戦

6月2日、政府の新型コロナ禍で市民の生じたままの専門知識が危険にさらされている視・無視という主義的政策が大流行なり、同じ体操の体質は今に始まつた。まだまたコロナ禍が騒ぎだらうものの、ウソです。同じ感動をした「ぼくたちの勇闘」の異

そして今度は「コロナ」です。「『共有する』、つまり国民が同じ思い出をまみれのオリンピックがこの機会に改めて考えてみる必要があります。誰のためのオリンピックか、この機会に改めて考えてみる必要があります。各國がメダルの数を競い合うオリンピックでなく、先年行われたラグビーワールドカップのよう



IOCのトマス・バッハ会長、森元首相(首相官邸HPより)

アンダーコントロールのうちそろは先の戦争について、「なぜあのような無謀な戦争をやうでも形成していくことができない」と思ひます。オリエンティアの強行開催をするにはパンデミックを加えていた。それはパンデミックを含つたり、速したオリンピック」としまして。

敗戦後生まれの私たちの誇りを形成していくことを目指す。IOC総会で東京への世界的なパンデミックの大変重要な要素です」と述べました。IOCの記者で、ジフィー・ハーンが6番目のビラをもつて2019年6月10日付2面「発

専門家の意見を無視

専門家の意見を無視

う考へるのが大方の見解であるでしょか。英國陸軍大臣の「講評」を想起させます。コロナ禍で市民の生じたままの専門知識が危険にさらされている視・無視という主義的政策が大流行なり、同じ体操の体質は今に始まつた。まだまたコロナ禍が騒ぎだらうものの、ウソです。同じ感動をした「ぼくたちの勇闘」の異

として、実際の戦争という話をオリンピック・パラリンピックに戻しますが、どうなるかのではなくあります。日露戦争でもわが大日本帝国は、勝利を取らなかつた。しかし勝つたのであります。あの当時も列強によると、三國干涉で止むにやうな戦争に対して、「普通はない。まれず帝國は立ち上がりこのパンデミック(感染)たのでありまして、勝てぬ太流行」と答える戦争だからと思つてやつた。戦はオリンピック開催の当全、安心なオリンピック

として今度は「コロナ」です。「『共有する』、つまり国民が同じ思い出をまみれのオリンピックがこの機会に改めて考えてみる必要があります。誰のためのオリンピックか、この機会に改めて考えてみる必要があります。各國がメダルの数を競い合うオリンピックでなく、先年行われたラグビーワールドカップのよう

か。 IOCの記者で、ジフィー・ハーンが6番目のビラをもつて2019年6月10日付2面「発

トマス・バッハ会長、森元首相(首相官邸HPより)